



Les Fabriques à Musique

publié le 02/09/2019 - mis à jour le 01/07/2020

#Création musicale #Métiers #Droit d'auteur #EAC

Descriptif :

En partenariat avec la SACEM, les "Fabriques à Musique" proposent aux établissements scolaires de monter des projets de création musicale dans cinq domaines au choix : chanson, musiques électroniques, jazz et musiques improvisées, musique contemporaine, musique à l'image.

Sommaire :

- Principes et ambitions
- Objectifs de l'action
- Public de cette action
- Zone géographique de cette action
- Dates d'inscription à cette action
- Période scolaire de l'action
- Nombre d'élèves / de classes pour cette action
- Plus d'informations
- Web

● Principes et ambitions

Conçues en partenariat avec la Société des auteurs, compositeurs et éditeurs de musique (**SACEM**), les ministères en charge de l'Éducation nationale et de la Culture et le Réseau Canopé, "Les Fabriques à Musique" proposent cinq projets liés à la **création musicale**, autour de cinq esthétiques : la **chanson**, les **musiques électroniques**, le **jazz** et les **musiques improvisées**, la **musique (savante) contemporaine**, la **musique à l'image**.



● Objectifs de l'action

- Sensibiliser les enfants et les jeunes au **processus de création musicale**, au travail d'écriture et de composition.
- Faire découvrir aux élèves les **métiers de la création musicale** ainsi que les enjeux liés au **droit d'auteur** et à la **propriété intellectuelle**.
- Proposer aux professeurs des écoles, des collèges et des lycées de travailler avec les acteurs artistiques et culturels locaux ainsi que les collectivités territoriales, pour **encourager la création de partenariats durables**.



- Public de cette action

Écoles, collèges, lycées

- Zone géographique de cette action

L'académie de Poitiers

- Dates d'inscription à cette action

Pour 2021/22 : Mars/Avril 2021

- Période scolaire de l'action

Toute l'année scolaire

- Nombre d'élèves / de classes pour cette action

Le nombre de classes sélectionnées par académie pour participer à l'opération sera fonction du nombre d'auteurs-compositeurs retenus et de leur proximité géographique.

- Plus d'informations

Pour obtenir davantage d'informations, merci de contacter la conseillère en charge de l'action :
Barbara Bouilly - Conseillère académique Musique et Chant choral

- Web

▶ Les Fabriques à Musique - eduscol [↗](#)



**Académie
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*